

FIRE SPIRIT 三原市消防団 広報誌

広島県消防ポンプ操法大会に出場しました!



【ポンプ操法大会コメント】
 広島県ポンプ車操法競技大会に三原市消防団を代表して出場いたしました中央方面隊長の大西です。
 中央方面隊を構成する五つの分団から選ばれた精鋭中の精鋭で厳しい訓練を積み、大会に臨みました。
 残念ながら芳しい結果ではありませんでしたが、分団の枠を超えて培ったチームワークと絆は何物にもかえがたいものと考えております。
 2年後には南方方面隊の皆さんがポンプ操法大会に出場されます。今回の大会で中央方面隊が支えていただいた分、全力でサポートをさせて頂く所存です。

最後になりましたが、この大会に向けてご協力賜りました団幹部、県訓練指導員、市指導員、三原市消防本部(署)、三原市消防団の全団員の皆様に心より御礼申し上げます。

三原中央方面隊長 大西 和夫



令和2年三原市消防出初式



防災ヘリコプターによるメッセージ投下



消防団の7方面隊による放水演技

一月十二日(日)九時より消防庁舎に於いて出初式が挙行されました。

最初に防災ヘリコプターから県知事メッセージが投下されました。その後、YAYオーバトンスクールの先導の下、消防署のフラカードを先頭に消防団・沼田東少年消防クラブ、総勢約七〇〇名が入場行進を披露し、表彰式典、三原市消防団の七方面隊それぞれによる勇壮な放水演技が順番に執り行われました。

【総指揮者コメント】

このような大舞台で総指揮者という大役を務めることができ大変光栄です。市民の皆様におかれましては、消防出初式に足を運んでいただきまして、誠にありがとうございます。

総指揮者 沖野 克己



沼田東少年消防クラブ

～消防団員を募集しています～



【発行先】

三原市消防本部警防課
〇八四八―六四―五九二四

A 消防本部警防課までご連絡ください。地元分団との調整をいたします！連絡先はコチラ←

Q 引越してきたばかりで誰に入団希望を言えばいいかわかりません…。

A 仕事で三原に来ている方は勤務地団員として入団できます！女性も女性分団員として広報・救命講習で活躍中です！

Q 地元に暮らす男性しか入団できないの？

A 消防団員は非常勤の公務員です。このため、災害対応による負傷は公務災害になります。

Q 消防団ってボランティアとは違うの？

平成30年7月豪雨により、三原市ではかつてない人的・物的被害が発生しました。お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りいたしますとともに、被災された方々に心からお見舞い申し上げます。

この未曾有の災害に対し、三原市消防団は、豪雨が降り続く状況の中、昼夜にわたり道路の倒木除去、住民の安否確認や避難誘導、積み土のうによる越水防止、ボートによる救助活動など、延べ二、五七八名が災害出動いたしました。

また、地域の消防団としての意識から、土砂の搬出・撤去、浸水した家財等の処分、断水時でのトイレ清掃など、各方面から集まられた多くのボランティアの方とともに復旧活動を行いました。

こうした活動実績が認められ、内閣総理大臣から「防災功労者表彰」の榮譽を授かることができました。



～三原市消防団が受賞～
内閣総理大臣防災功労者表彰